



Association Nationale des Arbitres de Volley-Ball

F.F.V.B.

17 rue Georges Clémenceau

94607 CHOISY- LE-ROI

F.F.V.B.

17 rue Georges Clémenceau

94607 COISY-LE-ROI

27 mars 2009

Monsieur le Président,
Monsieur le secrétaire Général,

En complément à votre courrier du 12 mars 2009 et à notre réponse vous disant notre satisfaction de voir apparaître dans la revue fédérale une rubrique « CARTON ROUGE », nous nous permettons de vous faire une suggestion qui ne peut qu'aller dans le bon sens.

La saison 2008-2009 est terminée, ou presque, la Commission de Discipline a pris des décisions durant toute cette saison et en prendra, hélas, encore.

Etablissons un « **récapitulatif** » de ces décisions et dans la revue de juin, faisons paraître la **première du « CARTON ROUGE »**.

Il s'agit peut-être d'un gros travail, si vous souhaitez une participation de notre part, nous sommes à votre disposition.

Nul doute que nous allons satisfaire le corps arbitral et que le monde du volley va découvrir **une avancée** permettant de ralentir les mauvais comportements.

Mieux, en ouverture de la saison prochaine, **rediffusons** ce « CARTON ROUGE » dans la revue de septembre, **plus personne ne pourra l'ignorer**.

Et si nous réussissons ensemble à endiguer cette montée de la violence dans notre sport (les récents événements du samedi 21 mars en sont une preuve), nous aurons gagné un combat difficile.

Nous vous prions d'agréer, Messieurs, nos salutations sportives les meilleures.

Jean-Pierre BEGU

Secrétaire Général